



# DER BÜRGERMEISTER

der Stadtgemeinde Fischamend  
Mag. Thomas Ram



Fischamend, im Mai 2021

Liebe Fischamenderinnen und Fischamender!

In diesem Schreiben informiere ich Sie über die aktuelle Situation in unserer Stadtgemeinde bezüglich COVID 19. Mit Stand 05.05.2021 sind 10 Menschen in Fischamend positiv auf das Virus getestet. Diese im Vergleich zu anderen Gemeinden niedrige Zahl beweist, dass unsere Maßnahmen Wirkung zeigen. Ein wesentlicher Baustein dabei ist das Testangebot. Da es ab 19. Mai 2021 langersehnte Öffnungsschritte gibt, bei denen Eintrittstests Voraussetzung sind, haben wir uns entschlossen, das Testangebot weiter auszubauen.

**Ab 20. Mai 2021** besteht die Möglichkeit sich auch Donnerstags von 15-18 Uhr testen zu lassen. Somit stehen unsere Teststraßen zu folgenden Zeiten zur Verfügung:

Mo, 09.00-12.00 Uhr

Di, 15.00-18.00 Uhr

Do, 15.00-18.00 Uhr

Sa, 09.00-12.00 Uhr

Dadurch ist es möglich **die 48 Stunden Regelung einzuhalten** ohne in andere Gemeinden ausweichen zu müssen. Ich ersuche Sie dieses Angebot anzunehmen und unsere Fischamender Geschäfte, Dienstleistungs- und Gastronomiebetriebe mit Ihrem Besuch zu unterstützen. Wenn Sie Hilfe bei der Registrierung zur Testung oder der Impfung benötigen, gibt es weiterhin die Möglichkeit sich in der Stadtbibliothek bei Christina Mayerhofer – 02232/78109 anmelden zu lassen. Trotz guter Entwicklungen ist Corona noch nicht überwunden. Daher ersuche ich Sie weiterhin vorsichtig zu sein und sich an die empfohlenen Maßnahmen zu halten.

Ein wesentlicher Baustein zur Überwindung der Krise **ist die Corona-Schutzimpfung**. Nach diversen Problemen auf EU- und Bundesebene kommt nun endlich Bewegung in die Impfstrategie und es dürfte genügend Impfstoff vorhanden sein. Deshalb haben wir als Gemeinde angeboten eine Impfstraße einzurichten. Dieses Angebot wurde bis dato jedoch von den zuständigen Stellen nicht angenommen. Derzeit gibt es pro Bezirk eine Impfstraße. Für unseren Bezirk befindet sich diese in Hainburg. Um vor allem älteren und nicht mobilen Menschen die Möglichkeit zu geben, diese Impfstraße zu erreichen, stellt die Stadtgemeinde dieser Personengruppe eine Transportmöglichkeit zur Verfügung. Informationen dazu bei unserem Taxiunternehmen Potucek (02232/76409). Zum jetzigen Zeitpunkt ist auch vorgesehen, dass die praktischen Ärzte ihr Impfangebot in den Ordinationen weiter fortsetzen. Ich bedanke mich an dieser Stelle bei unseren drei praktischen Ärzten für ihren Einsatz und versichere Ihnen, dass die Gemeinde alles in ihrer Macht stehende tun wird um das Impfangebot weiter auszubauen. Informationen zur Impfung erhalten Sie unter [www.impfung.at](http://www.impfung.at) oder bei Ihrem Hausarzt. Abschließend bedanke ich mich bei allen Menschen, die im Gesundheitsbereich und bei unseren Teststraßen mitarbeiten, für ihren Einsatz und ihren Beitrag zur Bekämpfung der Pandemie.

**Bleiben Sie gesund**, bitte halten Sie sich an die notwendigen Maßnahmen, lassen Sie sich impfen und genießen Sie den nahenden Sommer.

Freundliche Grüße,



Bürgermeister Mag. Thomas Ram

Aktuelle Informationen finden Sie unter [www.sozialministerium.at/Informationen-zum-Coronavirus](http://www.sozialministerium.at/Informationen-zum-Coronavirus)